

Karina Rando desmiente las afirmaciones sobre una supuesta persecución del Msp hacia el Casmu

Principal



Publicada el: 11/12/24	Visitas: 91
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 69	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/karina-rando-desmiente-las-afirmaciones-sobre-una-supuesta-persecucion-del-msp-hacia-el-casmu_11223.php

**KARINA RANDO
DESMIENTE LAS
AFIRMACIONES
SOBRE UNA SUPUESTA
PERSECUCIÓN DEL
MSP HACIA EL CASMU**

Principal

Karina Rando desmiente las afirmaciones sobre una supuesta persecución del Msp hacia el Casmu

Karina Rando aclara la polémica sobre una presunta persecución del MSP hacia el Casmu.

Ministerio de Salud Pública desmiente acusaciones del senador Botana

La ministra de Salud Pública, Karina Rando, negó este miércoles las afirmaciones realizadas por el senador nacionalista Sergio Botana, quien sostuvo que existe una persecución por parte de la cartera hacia las autoridades del Casmu.

"Es opinión de Botana, no es lo que sucede", afirmó Rando.

Aclaraciones sobre la intervención en el Casmu

El legislador hizo declaraciones en las que acusó a los interventores de la mutualista de "inmiscuirse" en las "cuestiones políticas de la institución". Además, sugirió que "algún grupo empresarial" podría estar "utilizando al Gobierno para hacer cosas indebidas".

Sin embargo, la ministra Rando refutó tales afirmaciones, señalando que "no tiene nada que ver" y que son opiniones que "no influyen en lo que hace el Ministerio de Salud Pública en su intervención".

Rando también destacó que dichas afirmaciones "no le molestan".

Conflicto declarado por el Sindicato Médico

Sobre la reciente decisión del Sindicato Médico de declararse en conflicto y en asamblea permanente, la ministra consideró que la postura del sindicato es "entendible".

Rando indicó que los médicos capitalizadores han encontrado irregularidades en relación con el estatuto que ellos mismos aprobaron, por lo cual

"consideramos que es pertinente y lo entendemos".

La situación continúa desarrollándose en el ámbito de la salud pública, mientras se espera una resolución sobre los conflictos planteados.

Fuente: Telenoche

Imágenes

KARINA RANDO DESMIENTE LAS AFIRMACIONES SOBRE UNA SUPUESTA PERSECUCIÓN DEL MSP HACIA EL CASMU

Karina Rando desmiente las afirmaciones sobre una supuesta persecución del MSP hacia el Casmu

Tags

afirmaciones, sostuvo, realizadas, sindicato, ministerio, presunta, desmiente, acusaciones, nacionalista, conflicto, ministra, senador

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *La Ministra Karina Rando asegura que el Casmu tiene potencial para mejorar y revela un ahorro de 17 millones de pesos gracias a la intervención*
- 4.0 *** *Incertidumbres en el Msp respecto a la normativa del Casmu: "Creí que la ley tendría un rumbo diferente", expresó Karina Rando*
- 4.7 *** *Casmu presenta su primer informe al Msp: "Estaremos atentos a sus recomendaciones para definir los próximos pasos", afirmó Rando*
- 4.1 *** *Casmu solicita al Msp acceso al expediente de auditores para obtener el informe de los interventores sobre la mutualista*
- 3.6 *** *La ministra aclara que, a pesar de las irregularidades en el Casmu, no se justifica un cambio en la dirección de las autoridades*
- 3.9 *** *Ministerio de Salud Pública expone ante el Parlamento los resultados sobre Casmu; ministra destaca un ahorro acumulado de 17 millones de dólares*
- 4.5 *** *Tensiones y desacuerdos entre Sergio Botana y José Nunes ante la actual problemática del Casmu*

4.3 * *El Msp sigue de cerca el repunte de casos de covid en la región y evalúa estrategias para la campaña de vacunación frente al virus*

4.2 * *Afcasmu exige acciones inmediatas al Msp y al nuevo gobierno para frenar la fuga de socios en Casmu*

4.6 * *Casmu: Rando asegura que la intervención sigue en pie mientras aguarda el primer informe*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024